

Fiat Chrysler zieht ein paar Häuser weiter

Fiat Chrysler Automobiles (FCA) Germany zieht um: Der Importeur der Marken Alfa Romeo, Fiat, Abarth und Jeep sitzt ab 4. Dezember in einem neuen Gebäude in der Hanauer Landstraße 166 (vorher 176). Es hat 6000 Quadratmeter Bürofläche, eine Neufahrzeugausstellung und einen Flagshipstore sowie ein Schulungszentrum und erstmals auch eine Kunden-Werkstatt im Haus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Deutschlandzentrale von Fiat Chrysler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA



Deutschlandzentrale von Fiat Chrysler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA



Deutschlandzentrale von Fiat Chrysler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA